

## **Jubiläumskonzert der Capella Mediaevalis in der Heilig-Geist-Kirche zugunsten der Münchner Tafel**

Der Münchner Chor feierte in diesem Jahr sein 25jähriges Bestehen und stellte die Einnahmen der Konzerte jeweils für wohltätige Zwecke zur Verfügung.

Der feierliche Abschluss des Chorjahres fand am 15. Dezember in der Heilig-Geist-Kirche am Viktualienmarkt in Form eines Weihnachtskonzertes statt.

„Menschen zu helfen hat gerade in dieser Kirche eine lange Tradition, vor fast genau 800 Jahren wurde hier das „Heilig-Geist-Spital“ gegründet, erst danach erfolgte der Bau der Kirche. Hier wurde schon immer Essen an Bedürftige ausgeteilt, im Deckengemälde erinnert der „Bretzenreiter“ an die Wadlerspende von 1318“ so der Chorleiter und Gründer der Capella Mediaevalis **Thomas Schmid** in seiner Begrüßung.



Die Sängerinnen und Sänger sind von der Arbeit der Münchner Tafel überzeugt und freuten sich, die **Mitbegründerin Hannelore Kiethe** und viele ehrenamtliche Helferinnen und Helfer willkommen zu heißen.



In der vollbesetzten Kirche zauberten die Chormitglieder eine besinnliche, vorweihnachtliche Stimmung und spannten einen weiten musikalischen Bogen ihres breit gefächerten Repertoires.



Der Erlös in Höhe von **1.220,00 €** konnte noch am selben Abend an die Münchner Tafel übergeben werden, die Capella Mediaevalis bedankt sich bei allen Konzertbesuchern!



Gabriele Kick/CM